

# BNN.CO.ID

## Kanit Lantas Polsek Kotabaru Urai Kepadatan Lalu Lintas di Pertigaan Mutiara

KARAWANG - KARAWANG.BNN.CO.ID

Jun 13, 2024 - 10:19



KOTABARU KARAWANG - Dalam rangka mencegah kemacetan dan laka lantas Personil Unit Lantas Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat melaksanakan giat pengaturan lalu lintas pagi hari di Pertigaan Mutiara di mana jalan tersebut saat pagi hari ramai aktifitas dari masyarakat sehingga arus lalin menjadi padat. Kamis (13/06/2024) pagi.

Kegiatan gatur lalin tersebut untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat saat beraktifitas di jalan raya tersebut serta untuk mencegah kemacetan kendaraan dan kejadian laka lantas terhadap masyarakat pengguna jalan saat berada di jalan raya.

Aiptu Achmad Salamun selaku Ps. Kanit Lantas menghimbau kepada masyarakat pengguna jalan agar hati-hati pada saat berkendara di jalan raya agar taati rambu-rambu lalu lintas yang ada dan jangan lupa memakai Masker guna untukantisipasi gangguan saat mengendarai sepeda motor atau mobil

Sementara ditempat terpisah Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. menyampaikan bahwa kegiatan pengaturan lalu lintas ini merupakan kegiatan yang sudah rutin setiap pagi hari dilaksanakan oleh personil Polsek Kotabaru, terjunkan di lapangan untuk membantu masyarakat memperlancar arus lalin di jalan raya agar masyarakat merasa aman dan nyaman pada saat melakukan aktifitas di jalan raya.

Diharapkan masyarakat pada saat beraktifitas agar berhati hati, selalu mematuhi peraturan rambu-rambu lalu lintas yang ada guna untuk mengantisipasi adanya kemacetan dan terjadinya laka lantas. Ujar Kapolsek.

"Kegiatan gatur lalin ini termasuk wujud komitmen pelayanan Kepolisian kepada masyarakat saat beraktifitas, sehingga dengan adanya kehadiran Personel Lantas dilapangan untuk melaksanakan pengaturan lalu lintas dapat memberikan rasa aman, dan nyaman kepada masyarakat serta terciptanya kamseltibcarlantas." Tutup Kapolsek.

#polsekkotabaru #polreskarawang #iptusuherlan #akbpwirdhantohadicaksono